



Arranca Gobierno del Estado quinta edición de la campaña “Juntos Contra el Frío” en Ciudad Juárez

-La meta es recolectar 25 mil chamarras y abrigos para niñas, niños y adolescentes

Con el objetivo de apoyar a niñas, niños y adolescentes en situación de vulnerabilidad, el Gobierno del Estado, a través del DIF Estatal, anunció el arranque de la quinta edición de la jornada de donación “Juntos Contra el Frío”, la cual tiene como meta recolectar hasta 25 mil chamarras y abrigos.

Lo anterior, con la finalidad de que las y los menores de edad puedan afrontar las bajas temperaturas que se registran durante el invierno y, al mismo tiempo, prevenir enfermedades respiratorias derivadas del frío.

Carlos Ortiz, representante de la Oficina de Gubernatura en Ciudad Juárez, comentó que a través de esta suma de esfuerzos entre el sector privado, gubernamental y la sociedad civil, se busca garantizar que la niñez chihuahuense cuente con prendas adecuadas para la temporada invernal.

Cecilia Andrade, representante del DIF Estatal en la Zona Norte, señaló que como se ha visto en las ediciones anteriores, el compromiso y la solidaridad comunitaria son fundamentales para alcanzar la meta, por lo que en esta ocasión se espera una participación aún más activa de las familias y empresas juarenses.

Como parte de la campaña, se beneficiará a las y los estudiantes de las 197 escuelas que forman parte del programa “Desayunamos Juntos, Come, Crece y Aprende”, así como menores de edad pertenecientes a la etnia rarámuri que habitan en la región.

Para lograr este objetivo, se solicita a la ciudadanía la donación de chamarras nuevas o usadas en buen estado, para niñas, niños y adolescentes de entre 4 y 18 años.

La recolección se llevará a cabo del 1 de septiembre al 30 de noviembre, en los centros de acopio instalados en las oficinas del DIF Estatal, ubicadas en Pueblito Mexicano, así como en la Procuraduría de Protección a Niñas, Niños y Adolescentes, en el Parque Central, ambos en horario de 8:00 a 15:00 horas.

De igual manera, en Pueblito Mexicano se colocará un contenedor especial en el “Acceso A”, para que la ciudadanía realice sus donaciones de manera práctica y accesible.

La entrega de lo recabado se llevará a cabo del 1 al 15 de diciembre, previo al periodo vacacional de invierno.